
ECOLE DE DONZAC 

 
CONSEIL D'ECOLE DU 07/11/2023 

 

 

 ORDRE DU JOUR : 

 

Règlement intérieur 

APC 

Bilan rentrée 

 

 

Présents :   

 

Parents : Mme Petitjean, M. Destampes 

Municipalité :M. Terrenne, M. Labrosse 

C2R : M. Mme Bouvier 

Enseignants : Mmes Bordieux, Dalomolin-Balzan, Mme Serciat, Mme Baduel, Mme Methais, 

M. Rigal. 

 

Excusés : M.  Doussine, Mme Crinon, Mme Lafforgue, Mme Muller. 

…............................................................................................................................................................ 

 ELECTIONS : 

 

Présentation des nouveaux parents élus : 

Mme Petitjean 

Mme Crinon 

Mme Muller 

Mme Lafforgue 

M. Destampes 

 

Élections : 40 votants sur 168 inscrits 

33 exprimés soit 23,81 % 

 

REGLEMENT : 

 

Après relecture le règlement intérieur est reconduit tel quel à l'unanimité. 

 

 

APC : 

 

Cette année la priorité est l'aide des élèves en difficulté, en français et en mathématiques . Le projet 

APC, validé par l'IEN, est approuvé. 

 

 

Rentrée : 

 

Les effectifs de la rentrée se présentent ainsi : 

 



PS/MS  22 élèves 

GS/CP  21 

CP/CE1 23 

CE2/CM1 22 

CM1/CM2 19 

 

Soit 107 élèves 

 

Projets : 

 

Mme Balzan annonce qu'une sortie avec nuitée en Aveyron est prévue pour la fin de l'année 

( CE2/CM1). Le projet n'est qu'en début d'élaboration mais l'aval du Conseil est demandé. Accord 

unanime, le projet sera présenté en détail au prochain Conseil d'école. 

 

Divers : 

 

Cette année les inscriptions en mairie ont été faites en ligne, ce qui a permis à l'école de récupérer 

les fiches de renseignements complètes et à jour sans avoir à demander aux parents de les remplir 

à nouveau. 

 

M . le maire annonce que Mme Bouré, agent municipal, aura une mission de coordination 

école/mairie et devient donc l'interlocutrice privilégiée pour les communications. 

 

M. Rigal demande à la mairie s'il serait possible de réfléchir à l'installation d'un système d'alarme 

PPMS (intrusion, confinement) plus performant et discret que l'actuel (diffusion de l'alarme par 

« corne de supporter »). M. le maire annonce que c'est en cours de réflexion. 

 

A ce propos M. le maire indique qu'il aimerait avoir des précisions sur le PPMS, faisant remarquer 

que la mairie se trouve prête à endosser ce rôle, ayant déjà une expertise sur ce sujet. 

 

Pour  la CC2R, Mme Bouvier rappelle les travaux réalisés en 2023, à savoir la réfection de la 

toiture, l'isolation thermique par l'extérieur et une étude énergétique pour le remplacement du 

système de chauffage. 

 

Elle rappelle également les services culturels de la CC2R : 

 

Ateliers cycle 3 à la cuisine communautaire 

Centre de vacances de Gâches 

Noël en cirque (nouvelle formule) 

Interventions du service des sports dans le cadre des APS le mardi et le jeudi ainsi que le réseau 

Lecture Publique. 

Salon du livre au mois de mai. 

 

Fin de la séance. 

 


